

西風

大府市立大府西中学校 学校通信



令和4年9月7日発行
西中だより No. 787

2学期が始まりました

9月1日(木)、始業式が行われました。この夏休みに、部活動の大会やコンクール、地域活動、市の行事等、西中の皆さんのさまざまな活躍があったことをうれしく思います。また、地道にしっかりとした夏休みを過ごした人など、ぜひこの2学期に活かしてほしいと思います。そして、今学期も校訓「不屈の心」を養うための3つの要素「挑戦」「思いやり」「たくましさ」を大切に充実した学校生活をしていきましょう。2学期もどうぞよろしくお願いたします。



夏休み中に西中の環境整備が進みました

- PTA母凜党の方によるカーテン作りが行われました。教室のカーテンが、母凜党の方のおかげできれいになります。
- 校内の電灯をLED化しました。新しくなったことで教室も明るい雰囲気になりました。
- 昇降口の天井と屋根の防水工事
- 3年生自転車置き場フェンス工事
- エアコン整備
- 水道の蛇口をレバー式に取り替え
- バスケットゴール取り替え
- 本校職員で、手洗い場・植木の剪定・草取りなどを行いました。



地震避難訓練

9月5日（月）5時00分、地震避難訓練を行いました。震度5度以上を想定し、緊急地震速報で一次避難、避難経路の安全を確保して二次避難をしました。訓練用の放送を発信して地震発生を伝えました。これまでの避難訓練通り、静かに素早く行動する姿が見られました。今回の避難を生かして、想定外の出来事に対しても自分で考え行動できるようにすること、普段から災害を想定して対策を立て備えることができるようにしてほしいと思います。



お知らせ

令和5年度からの中学校の新制服について

新制服の導入については5月の学校だよりでお知らせしましたが、過日、新制服について新聞報道がありましたので確認としてお知らせをいたします。

1 販売時期について

○12月から予約ができるように準備しています。実物が店頭には並ぶのは12月20日頃の前です。

2 新旧制服の移行期間について

○新旧の制服が着られる移行期間を令和9（2027）年度までとします。

3 新制服の価格について

○現在の詰襟学生服やセーラー服の標準的な価格帯で収まる予定です。
○生地や機能の差異で複数の価格帯の商品を設定します。

「大府市学校情報発信システム」の運用を行います

これまで学校からの連絡については、「学校メルマガ」を活用して、緊急連絡や不審者情報などを発信していました。今後、大府市内の小中学校においては、「大府市学校情報発信システム（C4th Home & School）」に切り替え、学校と保護者のコミュニケーションツールとして、活用していきます。また、これまで活用してきたコドモンの「欠席連絡や家庭への書類の配布等」も切り替わります。

①案内配布：9月5日

②アカウント登録：9月16日まで

③テスト配信：【学校から9月26日・教育委員会から9月28日】

④運用開始10月1日

※登録IDや詳細は、9月5日に配布したプリントをご覧ください。